

Acerca de los autores

Aurea Esther Grijalva Eternod

Obtuvo su doctorado en Criminología por la Universidad de Castilla La Mancha, España y es especialista en Derecho Penal por la Universidad Nacional Autónoma de México. Actualmente es investigadora del programa Cátedras CONACYT y se encuentra asignada al proyecto “Pobreza, migración e inseguridad en México: Un análisis espacial”, que se desarrolla en la maestría en Economía de la Universidad de Guadalajara. Sus intereses principales de investigación son: criminalidad, victimización, seguridad ciudadana, miedo al delito, confianza ciudadana y legitimidad de los sistemas de justicia, y economía del crimen.

María del Socorro Padilla Romo

Maestra en Economía, con orientación en Economía Pública por la Universidad de Guadalajara. Realiza investigación en temas de Economía del Crimen y Economía de la Educación. Se desempeñó como profesora en el Departamento de Métodos Cuantitativos del Centro Universitario de Ciencias Económico-Administrativas (CUCEA) de la Universidad de Guadalajara. Actualmente se encuentra haciendo sus estudios de doctorado en Texas A&M University, Texas, Estados Unidos de América.

Irvin Mikhail Soto Zazueta

Obtuvo su doctorado en Ciencias Económicas-Administrativas por la Universidad de Guadalajara. Es profesor de economía

y políticas públicas en la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Autónoma de Sinaloa. Su línea de investigación se orienta hacia temas de economía política, teoría de la elección pública y el desarrollo económico.

Rafael Salvador Espinosa Ramírez

Obtuvo su doctorado en Economía por la Universidad de Essex, Reino Unido. Actualmente es profesor-investigador del Departamento de Economía, CUCEA, Universidad de Guadalajara. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores, nivel I y director del Centro de Investigaciones Sociales y Económicas (CISE) de la UdeG. Líneas de investigación: Comercio Internacional, Corrupción, Inversión Extranjera Directa.

Willy W. Cortez

Obtuvo su doctorado en Economía por The University of Notre Dame, Indiana, Estados Unidos de América. Actualmente es profesor-investigador del Departamento de Métodos Cuantitativos, CUCEA, Universidad de Guadalajara. Es coordinador de la maestría en Economía y miembro del Sistema Nacional de Investigadores, nivel III. Entre sus líneas de investigación se encuentran: mercados laborales y desempeño macroeconómico, distribución del ingreso y crecimiento económico, ciclos económicos y economía del crimen. Correo electrónico: wcortez@cucea.udg.mx